



Liebe Teilnehmer: innen an den ÖM Senior:innen Doppel!

Am 2.12.2025 konnte, dank der schnellen Unterstützung durch die Leitung des Rayman's Bowling Wiener Neustadt und durch die großartige Hilfe des Chefmechanikers der Plus-Bowling (vielen Dank für die tatkräftige Unterstützung) eine genaue Inspektion der Bahnenpflegemaschine durchgeführt werden.

Nach mehreren Stunden konnte die Ursache für die sehr schwierigen Bahnenverhältnisse gefunden und behoben werden.

Wir, der Landesverband Niederösterreich Bowling und auch der ÖSKB Bowling, möchten uns für die ungewöhnlich aufreibenden Verhältnisse entschuldigen. Statt des geplanten fröhlichen vorweihnachtlichen Bowlingfestes wurde es ein eher unerfreulicher und anstrengender Kampf mit den Bahnen.

Kurz zur Erklärung: Das gewählte Ölbild war vor einigen Jahren Hausschot in Wiener Neustadt und die damals erzielten Ergebnisse berechtigten zu der Annahme, dass auch die Meisterschaften auf diesem Oilpattern ein Erfolg werden würden. Leider hat uns jedoch die Technik einen Strich durch die Rechnung gemacht – die Ölmaschine hat die Zusammenarbeit verweigert und nicht das gemacht, was von ihr erwartet wurde.

Wir planen, alle Teilnehmer der ÖM Senioren-Doppel, zu einem „Restart der Freundschaft“ zur Bowlinghalle in Wiener Neustadt einzuladen. Die genauen Details müssen noch fertig gedacht werden, wir werden uns zu einem späteren Zeitpunkt wieder bei euch melden.

Auch wenn den Meisten von uns an diesem Wochenende gezeigt wurde, was es bedeutet auf schwierigen Bahnen, mit extrem anspruchsvoller Ölung und zusätzlichen Unregelmäßigkeiten bei der Ölmaschine, zu spielen, so hoffen wir, dass ihr Alle dem Bowlingcenter noch eine Chance gebt. Wir werden es auf jeden Fall nochmal mit dem Rayman's versuchen.

Heinz Priemer
Sportdirektor LVNöB

Christoph Rohrmoser
Bundessportdirektor Bowling